
 

 
UNTERWEGS NACH BETHLEHEM 

Zur Einstimmung in den Advent laden wir an den 
Advent-Samstagen zum FAMILIENGOTTESDIENST 
mit Diakon Stefan Wickert in den PFARRSAAL ein. 
(Maske und Abstandhalten!) 

Die Termine sind immer samstags um 17.00 Uhr: 

28.11.20; 05.12.20; 12.12.20; 19.12.20 

Am Heiligen Abend findet um 16.30 Uhr ein „OPEN-
AIR“- Familienwortgottesdienst auf der Wiese vor dem 
Pfarrheim an St. Paulus statt. Hier wird Ihnen das 
Friedenslicht aus Bethlehem überreicht. Bitte bringen 
Sie ein Windlicht mit. 

Freuen wir uns jetzt schon, das Wesentliche auf dem 
Weg nach Bethlehem zu entdecken!  
 
Anmeldung über das 
Ticketsystem auf unserer 
Homepage kklangenfeld.de 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Adventssonntag 

Die Menschen bereiten sich vor, damit 
Jesus kommen kann. 

Markus 1,1-8 Leichte Sprache 

Jesus ist der Sohn von Gott. Trotzdem sieht 
Jesus wie andere Menschen aus. Wie können 
wir merken, dass Jesus der Sohn von Gott ist? 
Und dass Jesus wirklich von Gott kommt? Gott 
hat selber gesagt, wie wir das merken können. 
Gott hat es vor vielen Jahren zu Jesaja gesagt. 
Jesaja ist ein Prophet. Ein Prophet ist ein Mann, 
der in seinem Herzen mit Gott redet. Der Prophet 
erzählt den Menschen, was Gott zu ihm sagt. 

Gott sagte zu Jesaja: So könnt ihr merken, wenn 
mein Sohn zu euch kommt: Dann sagt euch ein 
Mann Bescheid. Der Mann ist ein besonderer 
Mann. Er lebt in der Wüste. Die Wüste ist sehr 
heiß. Keiner kann in der Wüste wohnen. Aber 
dieser Mann kann in der Wüste wohnen. Der 
Mann in der Wüste hat eine laute Stimme. Er ruft: 
Macht euch bereit. Baut eine Straße.             
Baut einen Weg. Baut den Weg bis in euer Herz.             
Weil der Sohn von Gott kommt. 

 

Jesaja schrieb alles auf, was Gott sagte. Damit 
alle Menschen Bescheid wissen. Die Menschen 
warteten jeden Tag. Die Menschen guckten 
jeden Tag in die Wüste. Ob ein Mann da ist, der 
eine laute Stimme hat. Die Menschen mussten 
lange warten.  

Endlich war ein Mann in der Wüste.                 
Der Mann hieß Johannes. Johannes hatte eine 
laute Stimme. 

Johannes rief laut: 

Macht euch bereit. Baut eine Straße.             
Baut einen Weg. Baut einen Weg bis in euer 
Herz. Weil einer kommt. Der kommt von Gott. 
Der ist viel stärker als ich. Und viel wichtiger.  
Der allein ist wichtig. Er bring euch den Heiligen 
Geist. Und gießt den Heiligen Geist in euer Herz.  

Die Menschen hörten Johannes zu. Johannes 
ging zu einem Fluss. In dem Fluss war viel 
Wasser. Johannes sagte:  

Ich tauche euch ins Wasser. Dann seid ihr ganz 
im Wasser. Bald kommt der Sohn von Gott. Der 
Sohn von Gott taucht euch in den Heiligen Geist. 

Dann seid ihr ganz im Heiligen Geist. Und ganz 
in Gott. Das ist viel besser. Und viel wichtiger.  

Die Leute freuten sich. Sie machten ihr Herz 
bereit. Die Leute machten ihr Herz offen für Gott. 

Seid auch ihr bereit, euer Herz zu öffnen für den  
Heiligen Geist? 

 

 

 

 



 

 


